

400 Euro an den VKKK übergeben

SPENDE Jutta Teichert und Christian Pietsch laufen für krebskranke Kinder.

MICHELNEUKIRCHEN. Jutta Teichert und Christian Pietsch aus Michelsneukirchen ist es ein großes Anliegen, mit ihrem Hobby, dem Laufen, denen zu helfen, denen es durch Krankheit nicht so gut geht.

Über viele Jahre hinweg haben beide Laufwettbewerbe vom kurzen Bergsprint bis hin zu 24 Stundenläufen absolviert. Seit 2014 sind sie bei Laufveranstaltungen im In- und Ausland als Legionäre verkleidet unterwegs, um Spenden für an Krebs erkrankte Kinder zu sammeln. Mit ihrer auffälligen Verkleidung und mit Flyern machen sie auf die Not dieser Kinder und deren Familien aufmerksam.

Im vergangenen Jahr konnten sie bei Teilnahmen an Langstreckenläufen wie in Eitzdorf oder München 400 Euro sammeln.

Diese Summe haben Jutta Teichert und Christian Pietsch jetzt an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V. (VKKK) übergeben.

Die ehrenamtliche Mitarbeiterin des Vereins, Evi Prem, die die Spende entgegennahm, bedankte sich ganz herzlich bei den beiden Hobbyläufern. Das Geld sei gut angelegt, so Prem.

Der VKKK helfe krebskranken Kindern und ihren Familien mit verschiedenen Projekten.

Der Elternaufenthalt während der



Jutta Teichert und Christian Pietsch übergaben an Evi Prem vom VKKK eine Spende in Höhe von 400 Euro.

Foto: res

stationären Unterbringung des erkrankten Kindes in der Kinder-Uniklinik sei gewährleistet. Ein weiteres Projekt sei, dass Musikpädagogen die Kinder auf der Station besuchen. Dadurch würden die Kinder Ablenkung erfahren und könnten zum Beispiel beim Trommeln ihre Gefühle ausdrücken, wie Prem wissen ließ.

Sehr wichtig sei auch die Aufrechterhaltung des Kontaktes zu Geschwistern und Klassenkameraden. Hier seien soziale Netzwerke von großer Be-

deutung, weswegen es vom VKKK ermöglicht wird, den Kindern Computer zur Verfügung zu stellen. Jede Spende trage dazu bei, dass der VKKK seine wertvolle Arbeit aufrecht erhalten kann, so Evi Prem. (res)

→ Wer Jutta Teichert und Christian Pietsch bei der Spendensammlung für krebskranke Kinder unterstützen möchte, kann sich auf deren Homepage www.laufend-helfende-legionaere.de die nötigen Informationen holen.